



Partido Regionalista de El Bierzo

Moción para exigir que el Tren Turístico de Ponferrada a Villablino salga de Ponferrada, y no desde Cubillos del Sil, como se pretende.

Tarsicio Carballo Gallardo, Portavoz de Grupo Municipal del PRB en el Ayuntamiento de Ponferrada, y al amparo de la Ley vigente, presenta al Pleno, para su debate y aprobación, si procede, la siguiente

MOCIÓN

Exposición:

Que las previsores en estos momentos, es que el Tren Turístico de Ponferrada a Villablino, va a salir desde Cubillos del Sil, en vez de salir desde donde tiene y debe salir: desde Ponferrada.

Si a cualquier persona que no sea de la región de El Bierzo, le dicen que el Tren Turístico de Ponferrada a Villablino, va a salir de un pequeño pueblo, a varios kilómetros de Ponferrada, no se lo cree. Solo los bercianos y bercianas, que estamos acostumbrados a que nos hurten nuestros servicios, nuestros presupuestos y todo lo que nos corresponde, y que se hagan chapuzas como esta, aceptamos un despropósito de estas dimensiones. Durante el último siglo, El Bierzo ha sido, con mucha diferencia, la región que más ha contribuido la economía de España, y no ha recibido ninguna compensación (si, hemos recibido alguna: pérdidas continuamente de puestos de trabajo); porque todo lo que nos correspondía a los bercianos y bercianas se quedaba en León, que no tiene nada que ver con El Bierzo, y nadie ha dicho nada, excepto el PRB, que siempre ha estado exigiendo todo lo que nos corresponde y no llega a El Bierzo.





Partido Regionalista de El Bierzo

Que, construir una vía desde Cubillos a Ponferrada cuesta muy poco; porque aún está el espacio por el que venía el tren desde la estación de Cubillos a Compostilla. Pero aunque costase mucho, también había que construir este tramo vía, para que el Tren Turístico salga de Ponferrada.

Que El PRB no va a permitir que se lleve a cabo este despropósito. Porque los viajeros que lleguen a Cubillos, desde Matarrosa, Páramo, Toreno, Palacios o Villablino, van tener que coger un taxi u otro tipo de transporte, para trasladarse a Ponferrada. Increíble!!!

Por todo lo expuesto, solicito la inclusión en el Orden del Día del próximo Pleno de la siguiente Moción: Exigir a la Junta de Castilla y León, al Consejo de El Bierzo y a todas las instituciones que tengan algo que ver con este proyecto, que EL TREN TURÍSTICO DE PONFERRADA A VILLABLINO SALGA DESDE PONFERRADA, para lo que proponemos que se inicie urgentemente la construcción de la vía desde la Estación de Cubillos del Sil hasta Ponferrada.

Tarsicio Carballo Gallardo, Portavoz del PRB.
Ponferrada, 14 de Febrero de 2023.

Excmo. Sr. Alcalde del Ayuntamiento de Ponferrada.

